



PSIM Tak Banyak Rombak Skuat Musim Depan

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta bakal mempertahankan fondasi tim musim ini dalam menggarungi kompetisi Liga 2 musim depan. Hal itu dilakukan agar Laskar Mataram lebih siap dalam menatap kompetisi kasta kedua tersebut.

"Kalau saya pribadi sebetulnya tidak suka yang gonta-ganti skuat. Dalam artian kita sudah buat fondasi jangan diroboh lagi," ujar Manajer PSIM, Dyaradzi Aufa Taruna, Rabu (7/2).

Menurut pria yang akrab disapa Razzi itu, bila membangun fondasi tim dari awal lagi, tentu akan jauh lebih sulit dan butuh waktu. "Karena kalau bangun dari nol lagi ya butuh waktu. Dengan fondasi yang ada gimana caranya kita harus lebih baik," ucapnya.

Meski demikian, pria berkacamata itu juga belum bisa membocorkan siapa saja pemain-pemain PSIM yang akan dipertahankan karena akan dilakukan evaluasi oleh manajemen terlebih dahulu. "Kalau soal nama saya belum bisa kasih tahu," katanya.

Saat ini, kata dia, PSIM fokus menatap ke depan dalam menyiapkan tim. "Kami akan siapkan tim lebih awal dan lebih matang. Kami juga belum tahu kapan Liga 2 mulai musim depan. Kami akan *keep* (pertahankan) pemain-pemain yang sudah kami siapkan," tukasnya.

Perjalanan PSIM di Liga 2 2023/2024 terhenti di babak 12 besar. Setelah melakoni enam laga, PSIM harus puas finis di peringkat tiga dengan koleksi



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

SKUAT - Skuat PSIM Yogyakarta di kompetisi Liga 2 2023/2024. Musim depan, PSIM berencana mempertahankan sejumlah pemain lamanya.

sembilan poin. PSIM kalah dalam *head to head* dari Persiraja Banda Aceh sehingga gagal melaju ke semifinal.

Dibubarkan

Sementara itu dalam waktu dekat, skuat PSIM musim 2023/2024 akan dibubarkan. "Setelah ini tim dibubarkan sembari menunggu informasi terbaru," ujar Razzi.

Ia mengatakan, untuk persiapan Liga 2 musim depan, jajaran manajemen PSIM akan melakukan persiapan lebih cepat. Hal itu dilakukan agar persiapan tim lebih matang dan target promosi ke Liga 1 bisa benar-benar terwujud.

"Sebagai contoh, kalau liga mulai

Agustus, itu Maret atau April sudah kami sodorkan pra-kontrak, karena negosiasi itu kan butuh waktu," ulasnya.

Razzi memastikan akan terus memantau jadwal terbaru Liga 2 musim depan. Menurutnya, PSIM dengan basis suporter yang besar tentu akan terus menjadi favorit untuk-naik kasta. Hal itu akan dia jadikan penyemangat untuk bisa merealisasikan impian pencinta PSIM di musim depan.

"Kita lihat jadwal mulainya kapan besok, berhubung saya gila bola jadi *enjoy* jalannya. Kita mengabdikan klub yang ada dengan basis suporter besar," tukasnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005